

# あひるのチャレンジ

令和7年10月20日



## ルールを守ることの大切さ

9月22日の児童朝会で、「ルールを守ることの大切さ」について話しました。子どもに示したAIによる「ルールを守らない人の特徴」では、以下があります。

- 自分は特別だと思っている…自分だけは大丈夫。ちょっとぐらいええやん。
- みんなと一緒にいい…△△さんがやっていたから。なぜ自分だけ注意されるん。
- 反発する…わざとルールを破る。ルールを守らないことがかっこいい。

このような気持ちが大きな事故や事件につながるから、ルールは絶対に守ること。そして、次のような思いをもつようにしよう!という話をして締めくくりました。

- 自分は特別…勉強や運動、あいさつ、そうじ等で特別になろう!
- みんなと一緒にいい…いいことをしている友達をまねしよう!
- 反発する…自分を分かってくれる人はいる!誰かに相談しよう!

残念ながら、廊下を走ったり、授業中に別のことしたりする子がいます。私たち教職員の指導力をもっと高めていく必要がありますが、廊下を歩く、授業に集中して取り組むといったことは、子ども個々の意識によるところが大きいです。引き続き指導していくますが、ご家庭でも「ルールを守る大切さ」、「なぜルールを守る必要があるのか」といったことをお子様に話してください。よろしくお願ひします。

## 私たち大人がルールを守って、子どもの手本となる!

運動会は、今週土曜日です。保護者の皆様に、お子様のがんばりをぜひ見ていただき、褒めてあげてほしいと思っています。

運動会に向けて、保護者の皆様にはいろいろなことをお願いしています。以下は、主なお願いごととその理由です。

- 徒歩での来校…運動場での開催のため、駐輪スペースがありません。
- 学校周辺や商業施設へ駐輪しない…近隣の方に迷惑がかかります。商業施設に駐輪していると学校に連絡がありますが、どうすることもできません。
- 場所取りをしない…運動場には限りがあり、譲り合ってご観覧いただくため。

- 入校時からの運動会用保護者証の着用【首から下げる】…子どもの安全確保のため。(運動会時に不審者が侵入する事案が市内あります。) 着用なしを一人でもOKにすると、あの人がやっているから…となり、収拾がつかなくなる。
- お子様の演技・競技中に限り、その学年の児童席での観覧が可能【色付きの保護者証のみ】…お子様の様子を見ていただくスペースを確保するため。また、席数に限りがあり、子どもの荷物を置いているため、その学年の保護者のみ。
- 本部や応援団席等で写真・ビデオ撮影をしない…本部は、教職員が進行状況を確認したり、時間を測ったりする場所です。また、応援団席や準備物者置き場等は子どもが使用する場所です。必要なものを置いていますので、空いていても入らないようにしてください。

子どもたちが日頃のがんばりを発揮するためには、安全・安心を確保することが第一です。また、運動会は学習の一環です。私たち大人がルールやマナーを守ったうえで、子どものがんばりを見守ることが大切だと思っています。子どもは大人(親)のまねをするとよく言われます。お願いごとが多く、ご不便をおかけすることがあると思いますが、ご理解ご協力をよろしくお願いします。

**PTA 役員・委員でお手伝いいただける方、よろしくお願ひします。**

なお、教職員は、子どもの指導に当たるため、北門での保護者証の確認や運動場内の見回り等を PTA 役員・委員の方にやっていただきます。同じ保護者です。ご理解ご協力を合わせてお願いします。



**子ども・教職員・保護者が一体となって、  
より良い運動会をつくっていきましょう！**

### **学習者用端末の持ち帰りについて**

学習者用端末を活用した家庭学習のより一層の充実に向けて、持ち帰りを原則とすることが大阪市教育委員会から出ています。

本校では、現在を試行期間とし、家庭学習として何ができるのかを考えたり、持ち帰ることのメリット・デメリットなどを確認したりしています。これらを総合的に判断し、本格実施したいと考えています。ルールも提示する予定です。その時まで、もう少しお待ちください。ご理解ご協力をよろしくお願ひします。